
Hallo liebe Autoren! 

 Gleich zu Beginn meines Eingeloggtseins hier in diesem Forum starte ich mit einer sehr naiven Frage: Ich
habe beim Aavaaverlag einen Vertrag abgeschlossen, mein Erstling wird dort bald erscheinen. Zum Wesen
des Verlags: Ich weiss, er macht keine Werbung, ich werde alles selbst machen müssen, aber ich dachte
mir, es ist sicher mal ein erster Schritt, wenn die grösseren Verlage mich doch partout nicht wollen
(*schluchz*) Wink. Ich hoffe nur, das Design wird einigermassen in Ordnung und mir als Schweizerin der
Zugang zu den Büchern überhaupt möglich sein... 

 Nun meine Frage: Der Erstling ist eigentlich der Beginn einer Reihe. Macht es Sinn, für die Nachfolgewerke
andere Verlage zu kontaktieren oder ist es besser, eigene, neue Geschichten dort anzubringen? 

 Sorry, wie gesagt, sehr naiv. 

 Danke schon mal im Voraus für eure Unterstützung!

Diskutieren Sie hier online mit!
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Das erste Werk ist raus - was ist mit den Fortsetzungen?
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